



CLUB BÁDMINTON BENALMÁDENA

Después de más de dos años promocionando y practicando el bádminton en el pabellón de Arroyo de la Miel, de la mano de Antonio López y un grupo de entusiastas de nuestro deporte, el seis de Noviembre de 1986 se confecciona el acta de constitución oficial del Club Bádminton Benalmádena.

Durante estos casi veinte años de vida y siguiendo siempre una clara política de cantera, numerosos jugadores de nuestro club han defendido los colores de las diferentes selecciones (malagueña, andaluza y española) en todas sus categorías y en todo tipo de competiciones.

Como dato significativo de la labor realizada con jóvenes jugadores, cabe destacar que en el palmarés del Club Bádminton Benalmádena figuran los títulos de campeón de España en todas sus categorías y modalidades, conseguidos al menos en una ocasión cada uno.

Para poner el broche de oro a estos primeros veinte años de existencia, la temporada pasada el buque insignia de nuestro club, José Antonio Crespo (miembro del club desde los 9 años hasta la actualidad), consiguió junto a su compañero Sergio Llopis la clasificación para participar en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, donde compitió con la bravura que caracteriza a todos los integrantes de nuestro club.